

本川中学校

自然がいっぱい！ みどり寮の短期留学

本川中学校の寄宿舎のみどり寮では、本川教育事務所職員・寮の指導員・寮母が中心となって、毎年、夏と冬に短期の留学（寮の宿泊体験・本川での自然体験）が実施されています。今年は県内外から7名の参加がありました。

特に、この夏の体験では、学校の教員もできるだけ参加して、県外・県内からの留学生と触れ合いをということで、人数も多くにぎやかな催しとなりました。

<1日目、7月31日> 初日は、みどり寮での開会行事・寮の見学の後、おやつ作りと体育館でのレクリエーション・鳴子作りなどが行われました。レクリエーションは部活体験ということで、本川中学校の生徒と共にバドミントンで快い汗を流し、お互いの親睦を深めました。

<2日目、8月1日> 越裏門地区へ出掛け、カレー作り、川遊び、溪流釣り、プール遊び、地区の由緒ある民家の訪問などを行いました。夜はバーベキューをし、内容盛りだくさんの楽しい1日でした。

<3日目、8月2日> 朝から流しそうめんの準備をし、早めの昼食をとり閉会式を行いました。

わずか3日間の体験でしたが、短期留学の留学生の中には、本川中学校への長期の留学を希望する生徒も多く、みどり寮にとっても本川中学校にとっても、この短期留学は大切な行事の一つとなっています。冬場にもありますので、興味のある方は是非ご参加ください。

(詳しくは本川中学校みどり寮のホームページをご覧ください。)

☎ <http://www.kochinet.ed.jp/hongawa-j/midori/hongawa.html>



小川幼稚園・小学校

吾北保育園との交流を楽しみました

私たち小川幼稚園4名と小川小学校28名が、吾北保育園のぞう組さん3名と交流学习をしました。最初に仲間づくりゲームをしました。ゲームは、ジャンケン列車とフラフープリレーと風船バスでした。ジャンケン列車では、保育園の友達が勝ちびっくりしました。私の一番心に残った遊びは、風船バスです。なかなかうまくいかなくて、思い切り打ったら床に落ちそうになったけれど、りんかちゃんが上に打ち上げてくれました。だから、床に落ちなくてよかったです。

次の時間には、みんなで水泳をしました。保育園のみんなといっしょにやって楽しかったのは、水かけ合戦です。ぼくたちが、水をかけると、「ギャー冷たい。」と言って喜んでくれました。最後には、僕たち小学生が泳ぐ姿を見て、「すごーい、かっこいい。」と言ってくれたのでうれしかったです。とても楽しい交流学习でした。

(4年 森脇美鈴、6年 岡林和也)

【必見】積水ハウス最新の制震住宅をご覧ください！

構造現場見学会

場所 吾川郡いの町

日時 10/17(土) 18(日) AM10:00 ~ PM5:00 [雨天開催]

積水ハウス株式会社 高知支店 高知東店

(社)不動産協会会員(社)首都圏不動産公正取引協議会加盟
国土交通大臣免許(13)第540号 国土交通大臣許可(特・般・17)第5295号
〒780-0072 高知市杉井流21番10号 TEL088-882-7882 (担当:武智)

